



学校教育目標

郷土を愛し、確かな学力と豊かな心を身につけた、健康でたくましい児童の育成

入学おめでとう



4月8日(金)、40名の1年生が入学しました。今年の入学式も新型コロナウイルス感染防止対策として、新入生とその保護者のみ参加とした形で実施しました。2年生から6年生は、体育館からリアルタイムで配信された動画を視聴しながらオンラインで参加しました。学年ごとに用意した大型モニターの前で、号令に合わせて礼をしたり、手拍子をしたりして新入生の入学を祝いました。これから、全校児童252名が一致団結して、勉強、スポーツ、学校行事に積極的に取り組み、活気ある勝浦小にしていきたいと思います。



1年生を迎える会

4月22日(金)に「1年生を迎える会」を行いました。新型コロナウイルス感染防止対策のため、カッキーン班(縦割り班)ごとに集まり、自己紹介をしたり、勝浦小〇×クイズを行ったりして、楽しく過ごしました。これからこのカッキーン班で、ボール遊びをしたり、長縄跳びを行ったりして、学年を超えた人間関係を築くとともに、子供たちの主体性を育てていきたいと思います。

セクハラ・体罰相談窓口



- ★学校には、セクハラ体罰相談窓口が設置されています。近江教頭、大久保養護教諭、宮崎教諭、山口教諭、末吉教諭に相談してください。セクハラ・体罰だけでなく、友人関係や家族のこともかまいません。相談しやすい先生に、いつでも相談してください。
- ★相談室前に相談箱が設置されています。「心の相談員」の西川先生が、皆さんが書いた悩み事などについて、相談にのってくれています。遠慮なく利用してください。